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Niederschrift 
der Jahreshauptversammlung des MTV Gamsen von 1909 e.V., 
am Samstag, 17.03.2023 um 19:00 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Gamsen. 
 
 
Anwesende:   62 Personen laut Anwesenheitsliste, davon 62 stimmberechtigt 
Versammlungsleiter:    Detlev Hermann 
Protokollführerin:  Carmen Kunz 
 
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Ehrungen 
3. Feststellung der Stimmberechtigten 
4. Genehmigung der Niederschrift über die Jahreshauptversammlung am 14.10.2022 
5. Bericht des Vorstandes 

5.1 des 1. Vorsitzenden 
5.2 der Kassenwartin 
5.3 der Sparten 

6. Bericht der Kassenprüfer 
7. Entlastung des Vorstandes 
8. Satzungsänderung Neufassung 

8.1 Redaktionelle Änderungen § 1 bis § 24 
8.2 § 16 Vorstand: Vorstand in seiner personellen Besetzung neu definiert 
8.3 § 17 Vereinsrat: Sparten nicht mehr namentlich aufgeführt 

9. Wahl des/der 
9.1 Vorstandsmitglied 1  
9.2 Vorstandsmitglied 2 
9.3 Vorstandsmitglied 3 
9.4 Vorstandsmitglied 4 
9.5 Beisitzers/in im Vorstand 
9.6 Beisitzers/in der Volleyballsparte 
9.7 Beisitzers/in der Tischtennissparte 
9.8 Ehrenrates 
9.9 Kassenprüfers/in 

10. Anträge 
10.1 Beitragsneuordnung 

11. Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2023 
12. Haushaltsplan 2023 
13. Anfragen und Mitteilungen 

 
Punkt 1: Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Jahreshauptversammlung wird vom 1.Vorsitzenden, Detlev Hermann, um 19:00 Uhr eröffnet. 
Er stellt fest, dass mit der Veröffentlichung der Einladung und der Tagesordnung in der Aller-Zeitung  
am Freitag, den 03.03.2023, satzungsgemäß eingeladen wurde. Die Versammlung ist beschlussfähig. 
Detlev Hermann begrüßt alle Anwesenden sowie die Ehrenmitglieder Brigitte Heine, Horst Brennecke und 
Armin Schellin.  
Unsere Ehrenmitglieder Wilfried Claus, Wilfried Hermann, Hilde Helm und Adolf Helbig können an der 
Versammlung nicht teilnehmen. 
 
Ferner werden vom 1. Vorsitzenden begrüßt: 
- der Ehrenrat Bettina Schellin, Horst Brennecke und Otto-Erich Heuer 
- der Ortsbürgermeister Dirk Reuß 
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- der 1. Vorsitzende Horst Brennecke vom Sportförderkreis Gamsen mit seinen Vorstandskollegen Thomas 
Volling und Udo Schiller 
 
Detlev Hermann berichtet, dass er nach seinem Rücktritt als 1. Vorsitzender am 14.10.22 sich auf der Ver-
einsratssitzung am 10.11.22 doch noch einmal bereit erklärt hat, dass Amt als 1. Vorsitzender bis zur heuti-
gen Jahreshauptversammlung weiterzuführen. 
Im Vereinsrat wird Detlev Hermann am 10.11.22 einstimmig gewählt und wieder in den Vorstand aufge-
nommen. 
 
Wilfried Schwabe hat sich bereit erklärt, den Vereinsrat zu unterstützen und wird auf der Vereinsratssitzung 
am 12. Januar 2023 einstimmig zum Geschäftsführer gewählt. 
 
 
Punkt 2: Ehrungen   
 
Verstorbene Mitglieder 
Die Anwesenden gedenken der im Jahr 2022/2023 verstorbenen Mitglieder: 
Irmgard Dießner, Walter Prilop und Peter Ogait.  
 
Für 70 Jahre Mitgliedschaft werden geehrt: 
Volker Harms und Otto Redante  
 
Für 50 Jahre Mitgliedschaft wird geehrt: 
Marianne Brabandt  
 
Die goldene Ehrennadel für 35 Jahre Vereinszugehörigkeit erhält: 
Uta Jeromin und Janina Schellin 
 
Die silberne Ehrennadel für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit erhalten: 
Heike Bärwald und Lothar Knecht 
 
Tischtennismannschaft zur Meisterschaft und Aufstieg in die 1. Kreisklasse 
Viktor Groß, Duc Luyen Nguyen-Sonnenberg, Viktor Axt und Lothar Knecht 
 
Besondere Verabschiedungen: 
- Verabschiedung Detlev Hermann für seine langjährige Tätigkeit als 1. Vorsitzender 
 
Wilfried Schwabe bedankt sich bei Detlev Hermann für seine langjährige Tätigkeit als 1. Vorsitzenden. 
 
Punkt 3: Feststellung der Stimmberechtigten 
 
In der Anwesenheitsliste haben sich um 19:20 Uhr 62 Personen eingetragen. Für die nachfolgenden  
Genehmigungen und Wahlen stellt der 1. Vorsitzende 62 Stimmberechtigte fest. 
 
Punkt 4: Genehmigung der Niederschrift über die Jahreshauptversammlung am 14. Oktober 2022 
 
Die Niederschrift über die Jahreshauptversammlung am 14. Oktober 2022 liegt den Anwesenden als Tisch-
vorlage vor. Einwendungen gegen Form und Inhalt ergeben sich nicht. 
 
Beschluss: Die Niederschrift über die Jahreshauptversammlung am 14. Oktober 2022 wird   

  einstimmig genehmigt.  
 
Punkt 5: Bericht des Vorstandes 
 
5.1 1. Vorsitzender 
 
Detlev Hermann gibt den Anwesenden einen Überblick aus dem Geschäftsbereich: 
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Am 31.12.2022 hat der MTV Gamsen 789 Mitglieder: 

 

Geschäftsjahr       2016      2017      2018      2019      2020     2021     2022 

Fußball 244 249 259 259 234      206 209 

Tennis  54  50  46  43  40 41  32 

Tischtennis  25  23  19  24  21 22  22 

Turnen 360       358 405 419 402 390        406 

Gymnastik 213       205 217 207 199 217 228 

Kinderturnen 147 153 188 212 203 173 178 

Volleyball 105 98 100 103 107 118 109 

Gesamt 872 833 849 864 816 782 778 

 
 

Der 1. Vorsitzende berichtet, dass dem MTV Gamsen gegenüber dem Vorjahreszeitraum 4 Mitglieder  
Am 28. Februar 2023 haben wir aktuell 793 Mitglieder, einen Zuwachs von 15 Mitgliedern.  
 
Von einem positiven Haushalt 2022 berichtet der 1. Vorsitzende. 
 
Ab 2023 unterliegt der MTV Gamsen der Umsatzsteuer. Detlev Hermann erläutert der Versammlung die 
Gründe, warum der Verein ab 2023 wieder zur Umsatzsteuer herangezogen wird.  
Der 1. Vorsitzende berichtet, dass die MTV Finanzbuchhaltung ab 1.1.23 vom Steuerbüro Sievert in Gifhorn 
erfolgt. Es werden Mehrkosten von ca. 3000,00 € per anno für die Buchhaltung und den Jahresabschluss ein-
geplant. 
Für die Buchhaltung ist eine erforderliche Software-Änderung erforderlich um Daten mit dem Steuerbüro 
online austauschen zu können, Mehrkosten ca. 250 €/Jahr. 
Auch für die Mitgliederverwaltung wird eine Software-Umstellung erfolgen, da die Sparkasse den erforderli-
chen Support eingestellt hat, Mehrkosten ca. 150 €/Jahr. 
 
Fa. Jamidea hat uns mitgeteilt, dass in 2023 für unsere Internetseite ein Software-Update erforderlich ist und 
unsere aktuelle mtv-gamsen.de Seite dann nicht mehr verfügbar ist. 
Sabine Schulz hat die Koordination für die Überarbeitung der neuen MTV Seite übernommen. 
Auch hier fallen einmalig Kosten in Höhe von ca. 700 € an. 
 
Die Wilhelm-Busch-Turnhalle wird in 2024 mit einem neuen Dach, Hallenfußboden und Sanitärbereich sa-
niert. Hallenausweichmöglichkeiten werden benötigt. Gespräche mit der Verwaltung sind rechtzeitig zu füh-
ren. In der Winterzeit ist die Halle montags sehr kalt. Gespräche hat es mit dem Hausmeister gegeben, aber 
ohne Erfolg. Weiterhin gibt es kein Warmwasser. Die Zwischenlösung soll mit einem zusätzlichen Boiler 
erfolgen. Ein Termin steht noch nicht fest. 
 
Erfreulich, dass lt. Info von der Verwaltung die Warmwasser-Duschen in der Wilhelm-Busch-Turnhalle ab 
April wieder funktionsfähig sind. 
 
Aus Energiesparmaßnahmen können seit dem Winter keine Übungsstunden mehr im DGH Gamsen erfolgen. 
Alternativ wird die die Ute-Lehner-Halle in Kästorf genutzt. 
Ziel ist, dass nach den Osterferien unser DGH Gamsen wieder für den MTV freigegeben wird. 
 
Es gab einen Sturmschaden am Dach vom Tennisheim. Die Reparaturkosten wurden von der Versicherung 
übernommen. Dank an Werner Tietge, dass er die Planung für die Reparaturarbeiten übernommen hat. 
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Aus dem sportlichen Bereich berichtet der 1. Vorsitzende: 
 
In der Gymnastiksparte hat Anja Saggau-Schwabe als Spartenleiterin und Nachfolgerein von Bettina Schel-
lin ein erfolgreiches Jahr erlebt. 
Alle Übungsleiterinnen verstehen sich gut und tauschen sich regelmäßig aus. 
Die Kurse sind gut besucht. Sehr große Nachfrage in den neuen Rebound- und Yoga-Kursen. Leider fehlen 
Hallenzeiten um alle Kurse anbieten zu können. 
 
Erfreulich, dass unsere Cheerleader wieder an öffentlichen Auftritten und Meisterschaften teilnehmen kön-
nen.  
 
In der Fußballsparte hat es im November 2022 einen Trainerwechsel gegeben. Ingo Marzillus hat das Amt 
von Sebastian Ludwig übernommen. Vielen Dank an Ingo, dass er sich spontan bereit erklärt die Aufgabe zu 
übernehmen. Sportlich ist die Herrenmannschaft mit einem aktuellen Tabellenplatz 2 in der Kreisliga sehr 
erfolgreich. Ab dem 1.7.23 wird Ralf Schmidt das Traineramt übernehmen. 
 
Detlev Hermann kündigt an, dass die Tischtennissparte im Mai 2023 ihr 50-jähriges Bestehen feiert. 
 
Aus den Projekten berichtet der 1. Vorsitzende: 
 
1. Beregnungsanlage für die A-B-Plätze wird Ende Anfang April 23 installiert 

 Technikraum im Tennis-Abstellraum jetzt geplant 

 Beregnungsanlage muss auch für die Tennisplätze berücksichtigt werden, Kostenübernahme durch 
MTV ca. 10.000 € 

2. Gerätehaus mit Verkaufsraum am A-Platz 
 Verkaufsraum wird nicht als Technikraum für die Beregnungsanlage benötigt 
 Fußballsparte möchte trotzdem den Verkauf zur Mittellinie A-Platz verlegen 

 Kosten für Wasserleitung ca. 5.000-10.000 € für Wasser/Abwasser / Verkaufsbude ca. 5.000 € und 
Stromkabel verlegen ca. 1500 € 

 Fußball-Geräteraum muss noch aufgeräumt werden, die Tennissachen mit integrieren 
3. Einführung Kamerasystem am A-Platz/ Förderprogramm 

 2000 € Fördermittel bereits von der Sparkasse erhalten 

 Weitere Fördermittel in Höhe von 5500 € im Genehmigungsverfahren 

 Stromkabelverlegung in Klärung, Masten für die Kamera wird eventuell von Firma Butting              
gesponsert 

4. Planung Leader Projekt Multifunktionsfeld auf dem 3. Tennisplatz geplant 
 Gemeinsames Infogespräch mit dem Ortsrat im Dezember 2022 
 Abstimmungsgespräch mit Verwaltung, Ortsbürgermeister, Claus-Jürgen Schillmann und Detlev Her-

mann im Januar 2023 
 Seitens MTV Gamsen Vorschläge zur Umsetzung vorgestellt 
 Entscheidung über Kosten und Umsetzung im Entscheidungsprozess 

5. Weitere Planungen 

 Beach-Volleyball-Platz wird von der Stadt GF saniert / neues Netz und Austausch Sand 

 Umsetzung der alten Bushaltestellen zum C-Platz 
 Bolzplatz ist aktuell kein Thema mehr für uns  

 Nicht geklärt ist die Geräteaufbewahrung JSG im blauen Container mit zu langen Wegen 

 Vorschlag von Claus-Jürgen Schillmann: Erstellung eines Boule-Platz in der Nähe vom blauen Contai-
ner gehört zum Projekt Sportpark  

 
Dankesworte 

Zum Abschluss bedankt sich der 1. Vorsitzende beim Ortsrat und beim Ortsbürgermeister Dirk Reuß für die  
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Unterstützung. Detlev Hermann bittet den Ortsbürgermeister, den Dank an die Stadt Gifhorn für die unent-
geltliche Bereitstellung der Sportanlagen sowie Zahlung der Übungsleiterzuschüsse und Jugendförderungs-
beiträge weiterzugeben.  
Der 1. Vorsitzende bedankt sich, beim Sportförderkreis Gamsen für die Unterstützung der Fußballabteilung im Ju-
gend- und Herrenbereich, bei allen Sponsoren, die mit ihren Sach- und Geldspenden dem MTV Gamsen sehr geholfen 
haben. 
Weiterhin bedankt sich der 1.Vorsitzende bei allen Trainern, Übungsleitern, Betreuern, Schiedsrichtern,  
aktiven- und passiven Vereinsmitgliedern für die Unterstützung, beim Platzkassierer Bernd Bollmann und 
Vertretern Albert Wannefried und Manfred Wannefried, bei Johannis Sterz für den hervorragenden Platzbau, 
Katrin Müller und Mario Wannefried für den Ausschankbetrieb, DGH Hausmeisterin Angela Neuburger und 
Hausmeister Peter Pistor. 

Einen ganz besonderen Dank erhalten die Vereinsratskolleginnen und Kollegen vom 1. Vorsitzenden für den 
in 2022 ehrenamtlich geleisteten Aufwand und Engagement für den MTV Gamsen. 
Der 1. Vorsitzende wünscht allen Mannschaften für 2023 viel Erfolg und allen anderen Aktiven viel Spaß bei 
den Übungsstunden. 

Zum Abschluss teilt Detlev Hermann der Versammlung mit, dass mit der heutigen Jahreshauptversammlung 
letztmalig seine Amtshandlung als 1. Vorsitzender für den MTV Gamsen gewesen ist. 
Dafür bedankt sich der scheidende 1. Vorsitzende noch einmal recht herzlich bei allen Anwesenden für das 
entgegengebrachte Vertrauen während der Amtszeit als 1. und 2. Vorsitzender seit 2006. 
Der 1. Vorsitzende wünscht dem neuen Vorstand für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg. 
 
5.2 Bericht der Kassenwartin 
 
Sabine Schulz gibt den Kassenbericht für das Jahr 2022 bekannt. 
Der Bericht liegt als Tischvorlage aus. Sabine Schulz erläutert den Anwesenden die einzelnen Positionen 
(Einnahmen und Ausgaben) aus dem Kassenbericht. 
Die Einnahmen beliefen sich auf 114.271,63 €, die Ausgaben auf 119.837,50 €.  
Rücklagen aus 2021: 51.029,65 € 
Der Kassenstand beträgt zum 31.12.2022: 
                                                              45.463,78 € 
 
5.3 Berichte der Sparten 
 
Die Berichte liegen als Tischvorlage aus. Die Anwesenden nehmen die Berichte ohne weitere Aussprache 
zur Kenntnis. 
 
Punkt 6: Bericht der Kassenprüfer 
 
Den Bericht der Kassenprüfer präsentiert Thomas Hermann. 
 
Die Kasse für das Geschäftsjahr 2022 wurde am 07.03.2023 von den Kassenprüfern Thomas Hermann und 
Werner Tietge geprüft. Beanstandungen an Art und Umfang der Ausgaben, sowie am Gesamtwerk der Kas-
senführung stellen die Kassenprüfer nicht fest. 
 
Thomas Hermann bedankt sich bei Sabine Schulz für die gut geführte Kasse. 
 
Punkt 7: Entlastung des Vorstandes 
 
Die Mitgliederversammlung entscheidet über die Jahresrechnung und die Geschäftsführung im Rahmen der 
Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wird vom Kassenprüfer Thomas beantragt worden. 
 
Der Kassenprüfer Thomas Hermann stellt folgendes Ergebnis fest: 62 Personen stimmen für eine Entlastung. 
  
Beschluss:   Der Vorstand wird für das Geschäftsjahr 2022 einstimmig entlastet. 
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Punkt 8: Satzungsänderung Neufassung 
 
Claus Jürgen Schillmann, Wilfried Schwabe, Thomas und Detlev Hermann überarbeiten die gültige Satzung 
vom 9. Januar 1993 redaktionell entsprechend der heutigen Rechtschreiform von §1-§24. 
§ 16 wird aufgrund der aktuellen Situation komplett neu definiert. Für die Positionen der Vorsitzenden und 
des/der Geschäftsführers/in fehlt die Bereitschaft von den Mitgliedern eine Aufgabe im geschäftsführenden 
Vorstand zu übernehmen. 
Mit der Neufassung wird der Vorstand in seinen Aufgaben und Verantwortung neu definiert. 4 Vorstands-
mitglieder bleiben bestehen. 
4 gleichberechtigte Vorstandsmitglieder teilen sich die Aufgaben des Vorstandes auf. 
Der Vorstand wählt einen Sprecher und entscheidet wer gegenüber Gericht und Finanzamt verantwortlich ist. 
Änderung:  
alt 1. Vorsitzender in Vorstand  1 oder 2 oder 3 oder 4 
alt 2. Vorsitzender in Vorstand  1 oder 2 oder 3 oder 4 
alt Geschäftsführer in Vorstand 1 oder 2 oder 3 oder 4 
alt Kassenwartin in Vorstand  1 oder 2 oder 3 oder 4 
 
Wilfried Schwabe präsentiert der Versammlung die Neufassung der Satzung im Vergleich zur alten Satzung. 
Die Neufassung wurde auf der Homepage mtv-gamsen.de 3 Wochen vor der Versammlung veröffentlicht. 
Der Ehrenrat hat die Satzung in Schrift und Form am 7. März 2023 geprüft. 
 
Fragen aus der Versammlung werden zufriedenstellend von Wilfried Schwabe beantwortet. 
 
Eine Abstimmung von der Versammlung über die Übernahme Neufassung mit Datum 17. März 2023 erfolgt 
mit: ja= 62 Stimmen / dagegen= 0 Stimmen / Enthaltung=  0 Stimmen 
 
Beschluss: Die Mitgliederversammlung genehmigt die Satzung Neufassung vom 17. März 2023. 
 
Detlev Hermann bedankt sich bei den Verfassern für die konstruktive Mitarbeit, dem Ehrenrat und den Mit-
gliedern für die Zustimmung. 
 
Punkt 9:   Wahlen des/der 
 
Die Wahlen erfolgen gemäß der neuen Satzung vom 17. März 2023. 
Der scheidende Vorsitzende bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern für die Unterstützung und Bereit-
schaft weiterhin im neuen Vorstand mitzuarbeiten. 
 
9.1 Vorstandsmitglied 1 
 
Der 1. Vorsitzende Detlev Hermann schlägt Monika Berndt vor. 
 
Wahlvorschläge: Es gibt keine weiteren Wahlvorschläge aus der Versammlung 
 
Ergebnis des Wahlgangs: Monika Berndt wird einstimmig gewählt 
 
Monika Berndt nimmt die Wahl an. 
   
9.2 Vorstandsmitglied 2 
 
Der 1. Vorsitzende Detlev Hermann schlägt Sabine Schulz  vor 
 
Wahlvorschläge: Es gibt keine weiteren Wahlvorschläge aus der Versammlung 
 
Ergebnis des Wahlgangs: Sabine Schulz wird einstimmig gewählt 
 
Sabine Schulz nimmt die Wahl an. 
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9.3 Vorstandsmitglied 3 
 
Der 1. Vorsitzende Detlev Hermann schlägt Ralf Ende vor 
 
Wahlvorschläge: Es gibt keine weiteren Wahlvorschläge aus der Versammlung 
 
Ergebnis des Wahlgangs: Ralf Ende wird einstimmig gewählt 
 
Ralf Ende nimmt die Wahl an. 
 
9.4   Vorstandsmitglied 4 
 
Der 1. Vorsitzende Detlev Hermann schlägt Wilfried Schwabe vor 
 
Wahlvorschläge: Es gibt keine weiteren Wahlvorschläge aus der Versammlung 
 
Ergebnis des Wahlgangs: Wilfried Schwabe wird einstimmig gewählt 
 
Wilfried Schwabe nimmt die Wahl an. 
 
9.5   Beisitzer/in im Vorstand 
 
Monika Berndt ist in den Vorstand aufgerückt und es fehlt ein/e Beisitzer/in im Vereinsrat. 
Wahlvorschläge: Es gibt keine Wahlvorschläge aus der Versammlung 
 
Ergebnis des Wahlgangs: Diese Position bleibt unbesetzt, ein/e Nachfolger/in wird gesucht.  
 
9.6   des/der Beisitzers/in der Volleyballsparte 
 
Julian Mann steht als Beisitzer für eine weitere Wahlperiode nicht zur Verfügung. 
Detlev Hermann bedankt sich bei Julian für seine 7-jährige Tätigkeit. 
 
Der 1. Vorsitzende Detlev Hermann schlägt Andrea Linde vor 
 
Wahlvorschläge: Es gibt keine weiteren Wahlvorschläge aus der Versammlung 
 
Ergebnis des Wahlgangs: Andrea Linde wird einstimmig gewählt 
 
Andrea Linde nimmt die Wahl an. 
 
9.7   des/der Beisitzers/in der Tischtennissparte 
 
Der 1. Vorsitzende Detlev Hermann schlägt Stefan Zädow vor 
 
Wahlvorschläge: Es gibt keine weiteren Wahlvorschläge aus der Versammlung. 
 
Ergebnis des Wahlgangs: Stefan Zädow wird einstimmig gewählt. 
 
Stefan Zädow nimmt die Wahl an. 
 
 
9.8   des/der Ehrenrat/-Ehrenrätin 
 
Detlev Hermann berichtet, dass Wilfried Claus für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung steht 
und bedankt sich für seine Zeit im Ehrenrat. 
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Bettina Schellin ist seit der letzten Jahreshauptversammlung im Ehrenrat und bereit, bei einer Wiederwahl 
das Amt weiterhin zu übernehmen. 
Horst Brennecke und Otto-Erich Heuer stimmen einer Wiederwahl zu. 
 
Wahlvorschläge: Es gibt keine weiteren Wahlvorschläge aus der Versammlung. 
 
Ergebnis des Wahlgangs: Bettina Schellin, Horst Brennecke und Otto-Erich Heuer werden einstimmig ge-
wählt. 
 
Bettina Schellin, Horst Brennecke und Otto-Erich Heuer nehmen die Wahl an. 
 
9.8   des/der Kassenprüfers/in 
 
Detlev Hermann bedankt sich bei Thomas Hermann für seine 30-jährige Tätigkeit als Kassenprüfer und gibt 
bekannt, dass er als Kassenprüfer nicht mehr zur Verfügung steht.  
 
Die Versammlung schlägt Aaldrik De Vries vor. 
 
Wahlvorschläge: Es gibt keine weiteren Wahlvorschläge aus der Versammlung. 
 
Ergebnis des Wahlgangs: Aaldrik De Vries wird einstimmig gewählt. 
 
Aaldrik De Vries nimmt die Wahl an. 
 
 
Punkt 10: Anträge 
 
Genehmigung der Beitragsneuordnung 17. März 2023 
 
Die geänderte Beitragsordnung wird von Detlev Hermann vorgestellt. 
 
Fragen aus der Versammlung werden zufriedenstellend von Detlev Hermann und Wilfried Schwabe beant-
wortet. 
 
Die Versammlung stimmt für eine Übernahme der neuen Beitragsordnung vom 17. März 2023 mit 
ja= 61 Stimmen / dagegen= 0 Stimmen / Enthaltung= 1 Stimme  
 
Beschluss: Die Mitgliederversammlung genehmigt die neue Beitragsordnung vom 17.3.23. 
 
Punkt 11: Festsetzung der Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2023 
 
Detlev Hermann berichtet den Anwesenden, dass sich der Vereinsrat mit der Einnahme- und Ausgabesitua-
tion ausführlich beschäftigt hat. Es wurde im Vereinsrat beschlossen, die Beiträge für das Jahr 2023 nicht zu 
erhöhen. Bewertet werden muss die Kostenseite für Ausgaben an das Steuerbüro ab 2023. 
 
Beschluss: Die Versammlung ist damit einverstanden, die Beiträge nicht zu erhöhen. 
 
 
Punkt 12: Haushaltsplan 2023 
 
Sabine Schulz stellt den als Tischvorlage vorliegenden Haushaltsplan für das Geschäftsjahr 2023 vor. Der 
Haushaltsplan wurde auf Basis der Mitgliederzahl 2022 erstellt und weist Einnahmen von 108.600,00 € und 
Ausgaben in Höhe von 121.800 € aus. Rücklagen aus 2022 von 45.463,23 € 
 
     Rücklagen für 2024: 32.263,23 € 
 
Beschluss: Der Haushaltsplan 2023 wird einstimmig von den Anwesenden genehmigt. 
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Punkt 13: Anfragen und Mitteilungen 
 
Detlev Hermann berichtet, dass der Dorfmarkt mit abendlicher Tanzveranstaltung am 2.9.23 wiederholt 
wird. Die Aktivitäten sind gestartet. Der MTV Gamsen wird aktiv teilnehmen. 
Er bittet darum, dass alle Sparten aktiv am Dorfmarkt teilnehmen. 
 
 
Grußworte vom Ortsbürgermeister Dirk Reuß 
 
Dirk Reuß bedankt sich für die Einladung. Er ist erfreut darüber, dass selbst die über 80-jährigen Mitglieder 
noch so aktiv am Sport teilnehmen.  
Der Ortsbürgermeister bedankt sich bei der Versammlung dafür, dass die neue Satzung mit ihren komplexen 
Änderungen so schnell und problemlos angenommen wurde. Er spricht den Beteiligten für die geleistete 
Vorarbeit sowie auch der Vorbereitung der Wahlen für den neuen Vorstand ein Lob aus. Es wird immer 
schwieriger, Menschen für ein Ehrenamt zu gewinnen, da die Vorgaben vom Gesetzgeber immer komplexer 
werden. 
Dirk Reuß äußert sich zum Thema „Sportpark Gamsen“ und erläutert der Versammlung die Vorgehensweise 
zum Erhalt von Förderungen. Er betont, dass der MTV Gamsen sich für die Dorfgemeinschaft öffnen will 
und so gute Chancen auf eine Förderung hat. Die Verwaltung wird die Vorschläge und Planungen zusam-
menstellen und erhofft sich auf diesem Wege, an die Förderung heran zu kommen.  
Der Ortsbürgermeister erklärt, dass er den Dank an die Stadt für die kostenlose Zurverfügungstellung der 
Sportstätten weitergeben wird. Aufgrund der Kostensteigerung wird es für die Stadt immer problematischer, 
dass die Sportstätten kostenlos genutzt werden. Er betont, dass diese Leistungen freiwillig sind.  
Zum Abschluss wünscht Dirk Reuß allen weiterhin viel Spaß beim Sport. 
 
 
Die Versammlung wird von Detlev Hermann um 21:05 Uhr geschlossen. 
 
 
Gifhorn OT Gamsen, 17. März 2023 
 
 
 
 
Detlev Hermann 1. Vorsitzender                                                                Carmen Kunz                               
Protokollführer                                                                                                                    Protokollführerin 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


